

Formaspack renueva su alianza con la Asociación Mujer y Talento.

La colaboración se extiende por un año más con el objetivo de seguir impulsando el desarrollo del talento cántabro en diversas áreas.



Reocín. 31.07.2024. Formaspack (Formas y Envases S.A.U.), líder en soluciones personalizadas de envasado y lámina en PET reciclado para la industria alimentaria, ha renovado su acuerdo de colaboración con la Asociación Mujer y Talento, reafirmando su compromiso con la promoción y apoyo al desarrollo del cántabro en distintos ámbitos.

En un acto celebrado el pasado 24 de julio, Ana Sastre, CEO de FORMASPACK, y Javier González Portilla, presidente de la Asociación Mujer y Talento, formalizaron la extensión de esta importante alianza.

*"La desigualdad de género sigue siendo un reto global que debemos abordar desde múltiples frentes," destacó **Ana Sastre** durante el acto. "En Formaspack estamos convencidos de la importancia de inspirar y dar impulso a las mujeres. Por eso, queremos contribuir a generar oportunidades que fomentan el empoderamiento femenino y rompen con estereotipos arraigados."*

Por su parte, **Javier González Portilla** expresó su entusiasmo por la renovación del acuerdo: *"La alianza con Formaspack nos permitirá seguir creando sinergias y multiplicar el impacto de nuestras iniciativas, que buscan inspirar y apoyar a mujeres, brindándoles las herramientas y oportunidades necesarias para desarrollar su talento y alcanzar sus metas profesionales y personales."*

La Asociación Mujer y Talento es una entidad sin ánimo de lucro dedicada a promover, divulgar, apoyar y defender el desarrollo del emprendimiento femenino en los sectores educativo, social, cultural, deportivo, artístico y profesional. Con esta renovación, ambas organizaciones reafirman su intención de trabajar conjuntamente en diversos proyectos orientados a la educación, el deporte y el arte.

La renovación de esta colaboración no solo refuerza el compromiso de ambas entidades con la igualdad de género, sino que también subraya la importancia de las alianzas estratégicas para lograr un cambio significativo y duradero en la sociedad.

Sobre Formaspack.

Formaspack fabrica desde 1995 soluciones personalizadas de envasado y lámina en PET reciclado para la industria alimentaria. Expertos en el desarrollo del ciclo completo de reciclaje, el ecosistema de empresas de Formaspack Upcycling Group pretende impulsar el suprarreciclaje en el sector plástico en Europa con el objetivo de mejorar la vida de las personas dando vidas infinitas a los residuos plásticos. Una elección responsable para el envasado de alimentos, que permite aprovechar recursos de forma segura.

Con una facturación de más de €90 millones en 2023 y casi 200 empleados, Formaspack está participada por el grupo inversor Tresmares Capital, vinculado al Banco Santander, y es empresa líder en crecimiento empresarial CEPYME500 desde 2021.

Formaspack. *Packing your needs. Packing our future.*

Sobre Asociación Mujer y Talento.

La Asociación Mujer y Talento es una entidad sin ánimo de lucro cuyo objetivo es promover el desarrollo del talento cántabro en diversos ámbitos. Nace de la unión de un grupo de empresas familiares y ejecutivas cántabras con el fin de estimular, atraer y desarrollar, a través de programas de gran impacto el emprendimiento de niñas, jóvenes y mujeres para su empoderamiento, crecimiento y protagonismo dentro de la transformación social hacia la igualdad real.

Con una visión inclusiva y proactiva, impulsa proyectos que buscan eliminar barreras y estereotipos de género, empoderando a mujeres y niñas para alcanzar su máximo potencial. Cada temporada vuelve a la carga, actuando principalmente en aquellas áreas donde existe una brecha de acceso y una diferencia de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres.